

FEB Kembali Gelar MED Untuk Pertama Kalinya Pasca Pandemi

Achmad Sarjono - JATIM.PUBLIKINDONESIA.COM

Jun 2, 2022 - 03:24



Fakultas Ekonomi dan Bisnis (FEB) Universitas Brawijaya (UB) menyelenggarakan Management Entrepreneur Days (MED) 2022 bertema “Rise and Shine: it’s Business Time” (24/5-25/5/22) di Lapangan FEB UB. Kegiatan tersebut bertujuan untuk memfasilitasi mahasiswa dalam prototyping produk melalui bazar dan situs online med.co.id.

Ketua Pelaksana Management Entrepreneur Days 2022 M.Abdi Dzil Ikham W ,

S.E.,MM, menyampaikan kegiatan ini diikuti oleh mahasiswa semester tiga dan lima yang sedang mengikuti mata kuliah laboratorium kewirausahaan. Mereka membuat bazaar secara berkelompok sebagai project Ujian Akhir Semester (UAS).

Management Entrepreneur Days (MED) 2022 merupakan program unggulan dari departemen manajemen ke-15 yang diselenggarakan rutin tiap tahun.



M. Abdi Dzil Ikhran W , S.E.,MM,

MED kali ini merupakan kegiatan pertama FEB yang dilakukan secara hybrid setelah pandemi. Ada sebanyak 104 bazar online maupun offline yang ikut dalam kegiatan MED kali ini.

Abdi mengungkapkan butuh waktu tiga bulan untuk mempersiapkan kegiatan MED kali ini. Dia juga berharap mahasiswa yang mengikuti kegiatan MED bisa berbisnis dan menciptakan lapangan pekerjaan sendiri.

“Harapannya setelah mahasiswa mengikuti kegiatan MED kali ini bisa berbisnis dan melanjutkan usahanya, kegiatan ini sebetulnya stimulus dari program departemen manajemen supaya mahasiswa kita tertarik menjadi pengusaha, karena selama ini mindset dari mahasiswa setelah lulus akan bekerja. Setidaknya sekitar 10-15% mahasiswa yang sedang menjalankan proyek bisnis ini setelah lulus akan berbisnis,” kata Abdi.

Salah satu stand bazar mahasiswa bernama Succulent On Sack (SUCCOS) yang memasarkan beberapa produk tanaman agraria pada ajang MED kali ini, telah berhasil menjual 10 tanaman jenis Anggrek dan 20 jenis Succulent.

Sementara itu, Nofador Juan salah satu mahasiswa manajemen mengatakan bahwa kegiatan Management Entrepreneur Days 2022 cukup baik, karena ini merupakan ajang pertama kali dari mahasiswa berkumpul dan sangat bermanfaat untuk mengembangkan skill sebagai mahasiswa manajemen. (FIA/Humas UB).